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2023 - 2024 年度  ◆ 例会日／木曜日１２：３０ ◆ 例会場／かむろみの郷 穴原温泉 匠のこころ 吉川屋 
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第24回 [ 3140 ]回目 例会報告  令和６年 (2024）１１月１１日（木） 
                    出席委員会報告 

 

新 春 初 釜 
 
◆開会点鐘  斎藤孝裕 会長                             

 
◆国歌斉唱 ◆ロータリーソング 〔奉仕の理想〕 服部裕一            
 
◆四つのテストの唱和 白岩裕和 職業奉仕副委員長 
 
◆お客様紹介  
❁パストガバナー（2010-2011 年度） 大橋廣治 様 福島南ＲＣ 
❁県北第二分区ガバナー補佐 海老原三博 様 保原ＲＣ 
❁県北第二分区幹 事    熊田竜児 様 保原ＲＣ 
❁県北第二分区幹 事    大石洋介 様 保原ＲＣ 
❁福島南ＲＣ 会長 菅野良二 様、鈴木光一 様、小野幸一 様 
❁青少年交換学生 ドリアン ライン君（アメリカ国籍・福島松韻学院高校 ホスト福島ＲＣ 現在保原ＲＣでホームステイ） 

❁茶道宗徧流福島北支部 宗像宗順先生 他４名様 
❁安斎忠作会員 令夫人、畠 隆章会員 令夫人、服部裕一会員 令夫人 
 

∮ 今週の誕生日    ♬♬ ♬ ♬ ♬   1月 15日  畠 隆章 会員  ♫♫♫♫♫ 
 
◆会長の時間 

改めまして、本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。辰年の１月１日、早々

に能登半島で発生しました地震で被災され亡くなられた方にはご冥福をお祈りす

ると共に、被災され、まだ避難生活を送られている方々にも、くれぐれも心より

お見舞いを申し上げたいと思います。また、航空機の事故も重ねて発生しまして、

能登半島沖地震の支援物資を運ぶ航空機が事故にあったという、なんとも痛まし

い限りではありますが、今年も１年、ロータリークラブ会員一丸となって、会の

活動をしてまいりたいと思います。よろしくお願いいたします。今日は初釜例会

ということで、多くのゲストの皆様をお迎えしての開催となります。ゲストの皆

様方、本当にありがとうございます。それでは、理事会報告をさせていただきま

す。内容につきまして、まず、飯坂小学校特別太鼓クラブへの寄付ですが、例年通り今年も行います。１４回目毎

回５万円の寄付で、今年でトータル７０万円になります。２番目、今月１月２５日に梁川ロータリークラブさんと

の合同例会の開催を予定しております。内容につきましては、当“演芸部”がおもてなしの気持ちを伝えるというこ

とで決定しております。また、先ほど理事会で能登半島地震の義援金の大きな箱を置いて、皆さんの寄付を募りた

いという意見も頂戴しておりますので、実行したいと思っております。３番目、恒例の親睦旅行について、３月の

第１週目の日月１泊２日でいわき方面に決定いたしました。１人でも多くのご参加をお待ちしております。２月の

例会プログラムは若干変更がありましたが、追ってご案内いたします。その他として、事務局丹野さんの後継者の

方について、面接の結果を報告したところです。また、かねてからお話をいただいておりましたロータリークラブ

としてのユニセフへのマンスリーサポート等のお話があったので、今後、クラブで検討して進めてまいります。 
 

福島市内ロータリークラブ新年合同例会 令和６年１月４日（木） 

 

 

 

 

 

 

会員総数 36 名  

出席会員 25 名  

欠席会員 11 名 

出席率  69.44% 

  飯坂ロータリークラブ 創   立   昭和 33 年（1958）5 月 5 日 

ガバナー   右 近 八 郎 

ガバナー補佐  海老原 三 博 

会   長     斎 藤 孝 裕 

幹   事     菅 野 浩 司 

       

 

 

週  報  
報 

言行はこれに照らしてから 
「四つのテスト」 

1. 真実かどうか 

2. みんなに公平か 

3. 好意と友情を深めるか 

4.みんなのためになるかどうか 

 

ロータリーソング   四つのテスト 

2023-24年度 
地区スローガン 

 
ロータリーの 

誇りを 

楽しもう！ 

１月は職業奉仕月間 

＜参加者＞斎藤孝裕、菅野浩司、安斎忠作、吾妻一夫、千葉政行、畠 隆章、紺野容樹、生田目正志、佐藤喜市郎、佐藤真也、高田薫、渡辺達也、渡辺哲也 各会員 



◆幹事報告 菅野浩司 幹事 
Ａ．月 信 「ロータリーの友」１月号 「ガバナー月信｣ １月号 №7 

 Ｂ．来 信 
  ❶ガバナー 右近八郎 氏より 

「第三回阿久津肇『寛容塾』開催の案内」オンライン参加（Zoom） 
  と き ２月４日（日）１３：００～１４：３０ 
「2023-24 年度『マスコミ懇談会』開催の案内」 
と き ２月７日（水）１３：３０～１６：００ｔ 
ところ ユラックス熱海 

  ❷国際ロータリー理事 佐藤芳郎 氏より 
 「シンガポール国際大会 日本人親善朝食会の案内」 

と き ５月２６日（日）７：３０～９：００ 
Ｃ．メーキャップ報告 

１／４  福島市内ＲＣ新年合同例会     斎藤孝裕、菅野浩司、安斎忠作、吾妻一夫、千葉政行、畠 隆章、 
紺野容樹、生田目正志、佐藤喜市郎、佐藤真也、高田薫、渡辺達也、 
渡辺哲也 各会員 

 飯坂方部新年顔合わせ       斎藤孝裕、菅野浩司、生田目正志、渡辺達也 各会員  
◆スマイリングＢＯＸ 渡辺賢司 委員 【合計８６ｓ】 
2010-11年度ガバナー    大橋 廣治 様 10,000円 新春初釜例会を祝して 
県北第二分区ガバナー補佐 海老原三博 様  6,000円 新春初釜例会を祝して 
福島南ＲＣ会長      菅野 良二 様  3,000円 新春初釜例会を祝して 今年もよろしくお願いいたします。 
福島南ＲＣ               鈴木  光一 様  2,000円 初釜たのしみに来ました。今年も宜しくお願いします。 
斎藤  孝裕 会員 ５ｓ 今年もよろしくお願い致します。初釜例会、ゲストの皆様方、御参加ありがとうございます。 
安斎  忠作 会員 ５ｓ 今年もよろしくお願いします。妻共々よろしく 
吾妻  一夫 会員 ５ｓ 今年もどうぞ宜しくお願い致します。 
千葉  政行 会員 ５ｓ ・今年も宜しくお願い致します。 
畠   隆章 会員 ５ｓ 新年明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願い致します。 
石川  邦俊 会員 ５ｓ 今年一年宜しくお願い致します。 
佐藤喜市郎 会員 ５ｓ 新年明けましてお目出とうございます。本年も宜しくお願いいたします。 
伊堂  里佳 会員 ３ｓ 本年も宜しくお願い申し上げます。 
紺野  容樹 会員 ３ｓ 明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします。 
村上  裕司 会員 ３ｓ 本年も宜しくお願いします。 
小笠原尚史 会員 ３ｓ 本年もよろしくお願いします。 
佐藤  真也 会員 ３ｓ 本年もどうぞよろしくお願いいたします。ゲストの皆様をお迎えして 
鈴木  牧子 会員 ３ｓ 今年もよろしくお願いします。 
鈴木  義明 会員 ３ｓ 本年もよろしくお願いします。 
菅野  浩司 会員 ２ｓ 新春初釜例会に多数のゲストをお迎えして！ 本年もどうぞよろしくお願いいたします。 
白岩  裕和 会員 ２ｓ みなさま、本年もよろしくお願い申し上げます。 
伊藤  俊憲 会員 １ｓ 今年も１年どうぞよろしくお願いします。 
齋藤  健太 会員 １ｓ 今年もよろしくおねがいします。 
高倉 怜   会員 １ｓ 今年もよろしくお願い致します。 
渡辺  賢司 会員 １ｓ 今年もよろしくお願いいたします。 
渡辺  哲也 会員 １ｓ 今年もよろしくお願いします。 

‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥lunch time‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥ 
 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

◆閉会点鐘 会長 

米山功労者第１回 佐藤真也会員 

新 

春 

初 

釜 

■第８回理事会開催 1 月 11 日（木）11：30～「吉川屋」 

《内 容》①飯坂小学校特別太鼓クラブへの寄付について ②梁川ＲＣとの合同例会について ③家族同伴親睦旅行について 
④２月の例会プログラム ⑤その他 

《出席者》斎藤孝裕、菅野浩司、生田目正志、渡辺達也、紺野容樹、吾妻一夫、畠 隆章、服部裕一、鈴木牧子、鈴木義明、 
渡辺賢司、佐藤真也、村上裕司 以上の会員 

表  

彰 

【大橋廣治パストガバナーよりご挨拶】 こんにちは。会長にも
申し上げたのですが、飯坂クラブさんは贅沢だなということを申し
上げました。この会場、２５３０地区でもこんな素晴らしい会場はま
ず無いと思います。素晴らしいお食事をご馳走いただいて、素晴ら
しい会場にお邪魔をさせていただきありがとうございます。飯坂ク
ラブさんは、福島でも老舗クラブで、リーディングクラブであると
思っております。素晴らしいメンバーの方がいらっしゃいます。これか
らもロータリアンの矜持を持って、精進をしていただければと思い
ます。今日はお邪魔させていただきます。ありがとうございました。 
 

【斎藤孝裕会長より能登沖地震へのご協力のお願い】 お手元にＡ４判を配
らせていただきましたが、私が個人的にお付き合いがある富山県氷見市の現
在の観光協会会長から FAXが入りました。内容は支援のお願いです。富山
県氷見市も被害が出ており、全く水が出ていないという中で、お願いしたいとい
う旨の内容です。義援金の窓口も記載されておりますが、まずはお水と下着
類、特に女性の下着類、衛生用品がかなり不足しているそうです。ソフトタイプ
の水タンク等も今現在ありがたいということで、弊社の方にお届けいただけれ
ば、直接届けてまいりますので、よろしくお願いします。氷見までは何とか行ける
ようで、今月下旬に行こうと考えております。ご協力をよろしくお願いいたします。 
 


